



この度は、特別善行金章を賜り身に余る光栄と感謝申し上げます。少年補導員、少年指導委員、

福岡県大宰府市 桑野 英則
子どもたちに教えられて！

市相談員としてゲームセンターの巡回や夜間のパトロールを継続してきましたが昔と違い今は子どもたちに会うことが少なくなりました。遊びも変わり部屋でゲームに夢中なのでしょうか。子どもたちとの深い関わりでは大宰府ジュニアリーダーズクラブです。このクラブは市内の中高校生の集まりで、夏休みに小学校対象の二泊三日のキャンプ、子ども会の要請でレク等を行っています。

時代祭は葵祭（五月）、祇園祭（七月）と並ぶ「京都三大祭」の一つで平安神社の大祭です。平安神宮の創建と平安遷都千年を奉祝する行事として、一八九五年（明治二十八年）に始まりました。桓武天皇が七九四年（延暦十三年）に長岡京から平安京に都を移された日を「京都の誕生日」とされています。

時代祭は葵祭（五月）、祇園祭（七月）と並ぶ「京都三大祭」の一つで平安神社の大祭です。平安神宮の創建と平安遷都千年を奉祝する行事として、一八九五年（明治二十八年）に始まりました。桓武天皇が七九四年（延暦十三年）に長岡京から平安京に都を移された日を「京都の誕生日」とされています。

和五十八年より婦人会に所属し、会の信条である「地域のすべての人々の幸を願つて陰の力となり常により良い奉仕感無量でございます。昭和五十八年より婦人会に所属し、会の信条である「地域のすべての人々の幸を願つて陰の力となり常により良い奉仕

感無量でございます。昭和五十八年より婦人会に所属し、会の信条である「地域のすべての人々の幸を願つて陰の力となり常により良い奉仕感無量でございます。昭和五十八年より婦人会に所属し、会の信条である「地域のすべての人々の幸を願つて陰の力となり常により良い奉仕

感無量でございます。昭和五十八年より婦人会に所属し、会の信条である「地域のすべての人々の幸を願つて陰の力となり常により良い奉仕感無量でございます。昭和五十八年より婦人会に所属し、会の信条である「地域のすべての人々の幸を願つて陰の力となり常により良い奉仕

感無量でございます。昭和五十八年より婦人会に所属し、会の信条である「地域のすべての人々の幸を願つて陰の力となり常により良い奉仕感無量でございます。昭和五十八年より婦人会に所属し、会の信条である「地域のすべての人々の幸を願つて陰の力となり常により良い奉仕



群馬県高崎市 戸塚 信子
● ● 金 章 ● ●
善行金章を受賞して

は、子どもたちの見守り、青少年補導を十五年努め、赤十字奉仕団では赤い羽根共同募金を人々に御願いし、献血ルームのお手伝い、福祉問題ではこの度、県の社会福祉協議会より功労賞を授与、環境問題では、市の姉妹都市エコのブルゼーの環境會議に出席し、地球温暖化対策、ゴミの減量又食品ロス問題等私達の活動を発表いたしました。私は邂逅（かいこう）といふ言葉が大好きです。会で、すばらしい日々を共有し沢山の仲間に支えられ、学んだ事、経験した事、多目的に活動してきた事が、今思えば章をいただいて、糧になつたものだと思つています。人は希望ある限り若く、

東京都新宿支部 少年サッカー大会 開会（2）
支部長 前田哲也
第二十一回善行会杯・

令和四年秋の善行会杯チームと小学二年生大会が二十一チーム、共にサッカー連盟と協力して第二十一回の開催になりました。（第一回は平成十四年）九月から始まりました。予選リーグ戦は順調に進み、十月からは決

勝トーナメント戦が始まります。台風の影響で延期の日もありましたが、天候もよく進んでいます。昨年から整備された人工芝のグランドを使えるようになり、広々と感じられてサッカー連盟の配慮された、ありがたいです。

（善行会杯・中学生新人戦大会は十一月から始まります。宿支部長からトロフィーが手渡されます。応援よろしくお願い致します。）

（善行会杯・中学生新人戦大会は十一月から始まります。宿支部長からトロフィーが手渡されます。応援よろしくお願い致します。）

（善行会杯・中学生新人戦大会は十一月から始まります。宿支部長からトロフィーが手渡されます。応援よろしくお願い致します。）

支部だより

新会員名簿（敬称略）



ある時代行列は、東京遷都以前の京都の歴史と文化をひとめで理解できるようにと提案されたのが始まりです。現在は八つの時代を二十列、笛・太鼓を奏てる山国隊を先頭に、牛や馬を含む総勢約二千名規模になっています。時代列の長さは約二キロにもなるそうです。

秀吉、室町時代では馬上の足利将軍、吉野時代では楠木正成や静御前、鎌倉時代では流鏑馬列、藤原時代では平安時代夫人列に京都花街の芸子さん

ふる里自慢



が巴御前、常盤御前・紫式部・清少納言・小野小町などに扮し行列を盛り上げています。

一般社団法人日本善行会では、善行の表彰並びに善行精神の普及と実践を通じ明るく住みよい社会環境づくりに努めております。活動をご支援いただくために、広く会員をおさそい下さい。

時代祭と同じ十月二十二日の夜には、奇祭「鞍馬の火祭り」が由岐神社一帯で行われます。世の平安を願つて、鞍馬の住民が松明の火の粉を撒きながら鞍馬神社へと向かう光景は圧巻です。

各平安講社から選ばれた人たちが、各時代で活躍した人物に扮し参列されますが、江戸時代では和宮や吉野太夫、安土桃山時代では織田信長や羽柴

※明るいニュース年間購読料五百円含む

個人 年額 千円以上
①普通会員（正会員）個人 年額 五千円
②特別会員（正会員）個人 年額 一万円
③賛助会員 法人 年額 三万円